



Josef Bock

Prutz am 02.05.2011, 12:04 Uhr

Gerlinde und Franz Mark

Der Tod ist das Ende eines Lebens,
aber nicht das Ende einer Liebe,
die in unseren Herzen und in unseren
Gedanken weiterleben wird.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet

Franz Mark mit Gerlinde

3435 Zwentendorf, Erpersdorf 3/6/8 Niederösterreich am 19.04.2011, 01:26 Uhr

Franz und Martha Sailer

Liebe Trauerfamilie

Wir möchten auf diesem Weg unser tiefstes Mitgefühl zu dem scheren Verlust zum Ausdruck bringen.

Rust im Tullnerfeld NÖ am 19.04.2011, 01:13 Uhr

Edith Holzer jun.

Was bleibt?

Als erstes bleibt Trauer, Leid und Schmerz. Trauer, das ein geliebter Mensch auf einmal nicht mehr da ist. Leid, weil man vielleicht mit diesem Menschen noch so viel machen wollte.

Leid, weil auf einmal eine vertraute Person nicht mehr da ist, die den größten Teil des eigenen Lebens begleitet hat. Es bleibt auch Schmerz. Schmerz den man fühlt wenn man einige Dinge gesagt oder besser nicht gesagt hätte.

Das alles sind nur einige Gründe für Trauer, Leid und Schmerz.

Aber ist das alles was bleibt? Bleibt nicht auch Freude, Glück und Hoffnung. Freude darüber, das man so eine Person lieben und erleben durfte. Es bleibt auch Glück. Glück, das man so jemanden hatte, der einfach merkte wann man ihn am nötigsten brauchte. Glück, das jemand da war der einen aufgefangen hat. Das Glück das man hat wenn es einen gibt zu dem zurück gekehrt werden konnte wenn es einem selber richtig beschissen ging. Glück, das man behütet aufgewachsen ist auch wenn man nicht immer einer Meinung war. Als letztes bleibt die Hoffnung. Hoffnung darauf das nach dem Tod ein neuer Abschnitt beginnt. Hoffnung darauf, das man nach dem Tod wieder mit denen vereint ist, die vorher gehen mussten.

Es mag noch tausend andere Gründe geben, aber das sind die, die mir spontan einfielen.

Ich selber habe Pepi als einen frohen und lebenslustigen Menschen erfahren dürfen und das ist es, wie ich Pepi in Erinnerung behalten werde.

So hat jeder seine eigene Erinnerungen an Verstorbene und auch das ist etwas das bleibt.

Landeck am 19.04.2011, 09:52 Uhr

Fam. Klaus u. Elfi Gerstgrasser

Liebe Trauerfamilien!

Wir möchten euch allen unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

Fam. Gerstgrasser

Landeck am 19.04.2011 am 19.04.2011, 08:05 Uhr

Winkowitsch Fredi

Was man nicht verhindern kann ist,
dass geliebte Menschen uns
irgendwann verlassen.
Aber man kann verhindern,
dass sie in Vergessenheit geraten,
irgendwann.

Aufrichtige Anteilnahme
Fam. Winkowitsch Fredi

Landeck am 18.04.2011, 10:46 Uhr

Wolfgang und Petra

Liebe Hilda,
Martin und Klaus

Menschen, die uns nahe stehen,
hinterlassen Ihre Spuren in
unserem Leben und in unseren Herzen.
Sie bleiben uns für immer
in Erinnerung.
Besonders die Leistungen von Pepi
für die Feuerwehr und die Schihütte, die wir niemals vergessen werden.
Aufrichtige Anteilnahme
übermitteln euch Wolfgang und Petra

6542 Pfunds am 18.04.2011, 09:22 Uhr

Fam. Anita Dangl

Liebe Hilde m.Fam.

Ein geliebter Mensch ist von uns gegangen,
aber nicht genommen worden.
Er hinterlässt eine leuchtende Spur
in unserem Leben und es sei ein Trost,
dass wir ihn so lange bei uns haben durften.
Aufrichtiges Beileid, in diesen schweren
Stunden, entbieten Euch Fam. Anita Dangl

Innsbruck am 18.04.2011, 06:01 Uhr

Wach Doris, , 18.04.2011

Dem Auge entrissen, dem Herzen ewig nah. Ein wertvoller Mensch ist von uns gegangen. Aufrichtige Anteilnahme Doris und Kinder

6500 Landeck am 18.04.2011, 02:18 Uhr

Fam. Markus Hannelore Schrott

Gelähmt, und trotzdem gehend,
blind und trotzdem sehend,
taub und trotzdem hörend-
das ist ein Mensch der trauert.

Aufrichtiges Beileid und tiefe Anteilnahme

Familie Markus Hannelore Schrott

Zams am 18.04.2011, 01:53 Uhr

Fam. Rimml Josef , Ida und Conny mit Familie

Liebe Trauerfamilie Liebe Hilda!

Es ist nie der richtige Zeitpunkt.
Es ist nie der richtige Tag.
Es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh.

Und doch

- sind da die Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden, gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen,
- sind da Momente, die schön und unvergessen waren.

Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen und im Herzen zu bewahren.

Ein aufrichtiges Beileid entbieten
Rimml Josef, Ida und Cornelia mit Familie

Sinsen am 18.04.2011, 01:37 Uhr

Zangerle Elsa

Trennung ist unser Los

Wiedersehen unsere Hoffnung

Aufrichtiges Beileid entbietet dir liebe Hilda und liebe Trauerfamilie

Wenns am 18.04.2011, 06:09 Uhr

Rosa Weber

Nach der Zeit der Tränen und der Trauer
bleibt die Erinnerung.
Die Erinnerung ist unsterblich und gibt uns
Trost und Kraft.

Landeck am 17.04.2011, 08:27 Uhr

Fam. Peter und Dagmar Trattner

Der Verlust eines lieben Menschen ist immer sehr schmerzlich und macht uns bewusst, dass alles vergänglich ist auf dieser Welt, gibt aber zugleich Hoffnung auf ein Wiedersehen - irgendwann in einer anderen Welt.
Diese Hoffnung möge euch viel Kraft geben um die schwere Zeit der Trennung zu ertragen.

Liebe Hilda lieber Klaus und lieber Martin
unser aufrichtiges Beileid
Peter und Dagmar mit Kinder

Landeck, Trams am 17.04.2011, 08:12 Uhr

Familie Huber, Familie Zangerle

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.
Immanuel Kant

Aufrichtige Anteilnahme entbietet
Familie Thomas und Laura Huber
Familie Konrad und Adele Zangerle

Kappl am 17.04.2011, 07:21 Uhr

Fam. Paul und Agnes Zangerle

Liebe Hilda, lieber Martin, lieber Klaus.

Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer
leuchten.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und viel
Kraft in dieser schweren Zeit wünschen Euch
Paul und Agnes mit Kindern.

Landeck am 17.04.2011, 05:36 Uhr

Schützenkompanie Landeck

Liebe Hilda, liebe Trauerfamilie!

Zum Heimgang Eurers Mannes und Vaters entbiete ich euch, im Namen der Schützenkompanie Landeck, tiefes Mitgefühl und aufrichtige Anteilnahme!
Für seine Kameraden der Schützenkompanie Landeck
Johannes Schönherr, Schriftführer

Kappl am 17.04.2011, 03:38 Uhr

Fam. Annemarie und Bernhard Gruber

Ich bin gegangen, nur einen kleinen Schritt
und gar nicht mal weit.
Und wenn Du dorthin kommst, wo ich jetzt bin,
wirst Du Dich fragen warum Du geweint hast.

Liebe Hilda, lieber Martin und lieber Klaus!

Unsere aufrichtige Anteilnahme am Heimgang Deines Mannes und Eures Vaters entbieten

Annemarie mit Bernhard, Denise, Klaus und Rainer

Kaltenbrunn am 17.04.2011, 01:57 Uhr

Martin Moranduzzo Brigitte Kathrein mit Kinder

Im stillen gedenken wir an einen lieben Menschen.
Und sprechen den Angehörigen unser Beileid aus.

6563 Galtür am 17.04.2011, 01:25 Uhr

Wegscheider Stefan

Liebe Hilda! Liebe Trauerfamilie!

Keiner wird gefragt,
wann es ihm recht ist,
Abschied nehmen von Menschen,
Gewohnheiten, sich selbst irgendwann.
Plötzlich heisst es damit umzugehen,
ihn auszuhalten diesen Abschied,
diesen Schmerz des Sterbens,
dieses Zusammenbrechen, um neu aufzubrechen.

Aufrichtige Anteilnahme entbietet

Fam. Wegscheider Stefan "Alpe Vermunt"